

## **Irizar participe comme sponsor à la 8<sup>e</sup> Conférence Européenne des Villes Durables qui aura lieu en avril au Pays Basque**

- L'entreprise basque Irizar, fabricant d'autobus et d'autocars, rejoint le réseau européen des agents publics et privés qui transformeront Euskadi en point de rencontre de la durabilité locale en Europe, du 27 au 29 avril.
- Elle fera partie des sponsors de ce rendez-vous international organisé par ICLEI - Réseau de Gouvernements Locaux pour la Durabilité, Gouvernement Basque, Conseil Régional de Biscaye et Mairie de Bilbao, avec Udalsarea 21.

À Vitoria-Gasteiz, le 29/01/2016

**L'entreprise basque Irizar, consacrée à la conception et à la fabrication d'autobus et d'autocars, participera en tant que sponsor à la 8e Conférence Européenne des Villes Durables, qui aura lieu au Pays Basque du 27 au 29 avril 2016. La participation d'Irizar à cet évènement souligne l'engagement du secteur privé du transport vis-à-vis du développement urbain durable et la mise en marche effective d'actions transformatrices.**

La participation d'Irizar en tant que sponsor de la 8<sup>e</sup> Conférence Européenne des Villes Durables représente un pas en avant dans son pari sur la mobilité durable et le développement de projets innovateurs d'efficacité énergétique pouvant être appliqués dans les entourages urbains.

Irizar est en effet à l'origine de l'autobus interurbain i2e, le premier véhicule 100% électrique de la compagnie, dans le domaine de la traction et de la climatisation. Le



projet est le résultat de la collaboration des entreprises d'Irizar Group et des centres technologiques du Réseau technologique du Pays Basque. "Le modèle i2e est un projet innovateur qui permet de réduire l'empreinte carbone de 86% par rapport à l'autobus diesel traditionnel et qui a été conçu pour permettre de récupérer et de recycler ses matériaux de plus de 90%. Cet autobus symbolise l'effort basque pour contribuer à la consolidation d'une mobilité urbaine durable et responsable en Europe", affirme Hector Olabegogeoaskoetxea, responsable du Programme Électromobilité d'Irizar.

L'incorporation d'Irizar au groupe des sponsors de cette conférence favorise par ailleurs le modèle de relation public-privé pour le développement urbain durable, dans lequel les entreprises sont des agents essentiels capables d'impulser des actions transformatrices. "Le soutien d'Irizar à la 8<sup>e</sup> Conférence Européenne des Villes Durables souligne l'engagement des entreprises basques dans la lutte contre le changement climatique, et le potentiel du modèle de collaboration public-privé pour la promotion des villes les plus efficaces d'un point de vue énergétique, compétitives et accessibles capables d'offrir une qualité de vie meilleure à leurs habitants", déclare la Conseillère de l'Environnement et de Politique Territoriale du Gouvernement Basque, Ana Oregi.

### **Le pari basque pour la durabilité urbaine**

Il est attendu que plus de 1000 représentants de gouvernements régionaux, institutions européennes et internationales, organismes multilatéraux, de recherche, secteur privé et société civile, participent à la 8<sup>e</sup> Conférence Européenne des Villes Durables. Les assistants pourront par ailleurs échanger leurs expériences avec les environ 100 conférenciers et experts internationaux et discuter avec eux sur différents sujets,



notamment la gouvernance locale, le potentiel urbain, la ville productive ou le nouvel Agenda Urbain pour l'Europe.

Cette conférence est le rendez-vous continental incontournable pour le débat et l'échange d'expériences et de points de vue sur la durabilité locale, après le Sommet de l'ONU pour l'adoption de l'Agenda pour le Développement 2015 et la Conférence des Parties sur le Changement Climatique célébrée au mois de décembre à Paris (COP21).

La 8<sup>e</sup> Conférence Européenne des Villes Durables est organisée par l'ICLEI - Réseau de Gouvernements Locaux pour la Durabilité, Gouvernement Basque, Conseil Régional de Biscaye et Mairie de Bilbao, avec la participation d'Udalsarea 21 - Réseau Basque de Municipalités vers la Durabilité, et le soutien du Conseil Régional d'Araba, le Conseil Régional de Gipuzkoa, la Mairie de Donostia/Saint-Sébastien et la Mairie de Vitoria-Gasteiz.